



Lecture d'un Paysage, de la Biodiversité en Ville

“Crocus” provient du grec “*krokos*” et signifie “safran”.

En plein jardin partagé, sur le plateau de la cité Descartes, quelques crocus jaunes et violets de six pétales peuvent être repérés. Le crocus peut être planté ou déplacé naturellement en été et en automne. Il appartient à la famille des *Iridacées*. Cette bulbe pousse généralement au nord et à l’est des régions méditerranéennes et fleurit en février, mars, et certaines espèces, en automne jusqu’au printemps. La pollinisation se fait grâce aux insectes puis les gousses de graines restent souterraines ou sont parfois dispersées par les fourmis. Préférant un sol drainant, le crocus, considéré ornemental populaire, ne dépasse pas les 15cm, or, parmi les 127 espèces, certains autres, peuvent atteindre d’autres proportions. La feuille se développe après la floraison et permet de fournir les nutriments nécessaires pour que la plante continue de pousser les années suivantes. (*in* [aujardin_info](#))

Éléments présents

Crocus violets et jaunes entourés de pelouse variée en temps d’hiver

Généralités et comparaisons

Les fleurs sur cette photographie sont, selon la période de l’année et son état / ou cycle de floraison, des **crocus *nudiflorus* car elle fleurit en automne et ses feuilles n’apparaîtront qu’au printemps.**

Alors que les crocus *safranus* fleurissent, en même temps avec leurs feuilles, durant le printemps. Les crocus *tommasinianus* et crocus *vernus* s’enracinent l’hiver puis ne fleurissent qu’au printemps.